

WHISKY
BUBU

JOHNNIE WALKER FLAGSHIP UNA DESPEDIDA.

El 17 de junio de 2023 se dio por finalizado un proyecto en el que los que los aficionados del whisky en España y más concretamente en Madrid, se nos permitió disfrutar de nuestro destilado favorito en lugar emblemático, han sido 5 años muy enriquecedores y no solo por los whiskies que pudimos disfrutar, catar y adquirir, sino, sobre todo, por la gente extraordinaria que formaba parte del equipo de la JOHNNIE WALKER FLAGSHIP

Todo se inició a finales del 2018 y en su corta vida vivió varios hitos y eventos reseñables y alguna que otra vicisitud en primer fue la primera tienda de retail de los productos de Diageo en el mundo y ese honor recayó en Madrid, después, mientras se iba afianzando la tienda llegó ese maldito evento que nos sacudió en todo el mundo, pero esas restricciones, esas limitaciones vitales y de movimiento, lejos de suponer un problema en el mundo del whisky significó una oportunidad que nos permitió



aprender, conocer y anhelar más sobre nuestro destilado favorito. Catas, reuniones, eventos, adquisiciones y compras, regalos, etc

No voy a entrar en detallar cada cosa que se ha ido haciendo, lo único que quiero mostrar es mi agradecimiento a las personas que formaron parte de este proyecto por su dedicación, profesionalidad y saber estar, Laura, Marina, María, Elvira, Rocío, Álvaro... Lo que hemos tenido la suerte de disfrutar y aprender de ellos y de todo esto que ha significado la tienda en Serrano nunca lo olvidaremos, gracias

Y como modesto homenaje a estas grandes personas que estaban detrás del proyecto de Madrid quisiera adjuntar unos versos que preparé para que sirva como agradecimiento, aquí lo dejo por escrito y con el enlace de youtube a Whisky Bubu, https://youtu.be/_x66CuCo_Jw





Por la gloriosa Puerta de Alcalá
en noviembre de 2018
un zahorí encontró de casualidad
en uno de esos inviernos madrileños
un manantial donde brotaba single malt
y los robles del Retiro se pusieron contentos
porque en la calle Serrano un viejo caminante
se dejaba caer, volviendo del pasado
para regalarnos el mejor destilado.

Fueron unos inicios pirotécnicos
y la capital encontró un oasis
donde el whisky dejó de ser páramo y desierto.
Pero al poco de empezar el viaje
un terremoto provocó una inmensa falla
fueron meses de bozal y barbecho
donde el caminante tuvo que posponer sus paseos
ya fuera en Madrid o en Port Ellen
y el espíritu de Johnnie Walker Swing
a pesar de los temblores, mantuvo todo en pie.

Y un día, de repente, la tierra dejó de cruji

la gente poco a poco empezó a salir
volvió con ganas de disfrutar y empezó de nuevo a vivir
el agua de vida volvió a brotar por el manantial
y las ardillas bailaban y hacían cosquillas a los árboles
que no paraban de reír.

El anciano caminante, de nuevo, nos señaló el camino
nos dio de beber de su dorada petaca
y fuimos tras él, disfrutando de cada botella.

Destillers editions y special release
blended y cask strength

Lagavulin ahumado y glorioso

o Talisker como olas de mar

Cragganmore como un pastel

o Glenkinchie con aromas de Jerez

Caol Ila yodado e isleño

o Cardhu bañado en miel de brezo

Oban silvestre y mesteño

o Johnnie Walker Green donde los amigos se juntan

Mortlach con sabor a mazapán

o un Blue que siempre te señala al cielo y te invita a soñar.

En esos años el caminante trajo un equipo
a cuál mejor, grandes anfitriones y mejores personas
que te hacían sentir como si tu barrio fuera el de Salamanca
Serrano tu calle y la tienda fuera el salón de casa
donde el whisky era siempre un regalo
pero sus desvelos, calor y amistad un milagro.

Han sido cinco años providenciales

han sido cinco años inolvidables

dónde guardaré en algún rincón de mi memoria

los aromas y sabores sentidos

pero donde siempre quedará el agradecimiento

de haber conocido a las mejores personas

y a los mejores amigos.

